Renuncia Enrique Gou a la Cuauhtémoc; acusa falta de ética

El director general de los Derechos Culturales y Recreativos de la alcaldía es hermano de Alejandro Gou, el productor con el que viajó Paola Félix a Guatemala

Ana Espinosa Rosete metropoli@cronica.com.mx

Enrique Gou renunció a su cargo como director general de los Derechos Culturales y Recreativos en la alcaldía Cuauhtémoc. El ahora ex funcionario acuso que sus principios éticos no son los mismos que los que se manejan en la administración de Sandra Cuevas.

El anuncio lo hizo a través de su Facebook en el que no dio más detalles acerca de su salida de la administración de dicha alcaldía

"El día de hoy presenté mi RENUNCIA efectiva el día 16 de noviembre al cargo de director general de los derechos culturales y recreativos de la alcaldía Cuauhtémoc.

Esto es por así convenir a mis intereses y por diferencias de criterio en el quehacer administrativo y político. Mis valores, mi ética y profesionalismo están sobre todo Y no compartimos los mismos valores éticos" (sic.), se lee en el perfil de Gou. El hombre se ostenta como productor y director de espectáculos al igual que su hermano Alejandro Gou, quien recientemente se vio involucrado en el caso de la renuncia de la secretaria de Turismo, Paola Félix.

Alejandro y Paola viajaron en compañía de más personas a Guatemala, en un avión privado que se presume es propiedad del dueño de un periódico mexicano.

Enrique permanecerá al frente de la dirección cultural hasta el 16 de noviembre.



Enrique Gou con su equipo de la alcaldía Cuauhtémoc.

La alcaldía Cuauhtémoc gobierna con ego y no bajo normatividad: Enrique Gou



Enrique Gou en su oficina de la alcaldía Cuauhtémoc.

Enrique Gou, quien a partir del 16 de noviembre dejará de ser el director general de los Derechos Culturales y Recreativos en la alcaldía Cuauhtémoc, aseguró que su salida de la alcaldía refiere a la falta de ética en el gobernar de Sandra Cuevas y no por el escándalo en el que e vio inmiscuido su hermano Alejandro Gou.

Yo lo único que puedo decir es que mi hermano estuvo en el momento equivocado con la gente equivocada. Pero tener un amigo con dinero que te invité a un viaje en un avión privado no es un delito", explicó Gou tras ser cuestionado por el motivo de su renuncia.

Aclaró que él decidió colaborar en la administración de Cuevas; sin embargo, los tratos de Marlon Ávalos, mano derecha de la alcaldesa, lo cansaron y decidió abandonar el puesto

antes de "quemar mi nombre por la alcaldía".

"Hago las cosas bajo la normatividad, bajo la ley. Y la forma de gobernar de aquí es diferente, aquí se manejan por egos, impulsivamente sin tomar en cuenta las leyes", condenó el también productor.

Indicó que varios directores de área han recibido quejas de vecinos que habitan en dicha alcaldía sobre el actuar de algunos servidores públicos, de quienes dijo, están haciendo las cosas con base en la inexperiencia.

"No se dejan apoyar, no se dejan ayudar. Se supone que somos un equipo de profesionales, es la primera vez en mi vida que tengo un jefe. Yo no vine aquí con interés, yo no necesito el sueldo que me están pagando, lo hice por regresarle algo a la sociedad de lo que me ha dado como productor de teatro".

Gou señaló que Marlon fue el encargado del evento de arranque de administración de la alcaldesa, siendo la mano derecha de la edil el que llevó a cabo la contratación de los grupos musicales, así como de la colocación de la alfombra roja. luces, y fuegos artificiales.

Acusó que este hombre care-

ce de conocimientos para asesorar a la alcaldesa; incluso, contó que Ávalos hizo la contratación de dos grupos musicales "piratas" y que los dueños de ambas agrupaciones lo contactaron, ya que, de presentarse en el evento de la alcaldía, los demandarían por promover la piratería.

Además, contó a Crónica que todos los eventos culturales que se llevaron a cabo desde que aceptó ser el director de cultura, se realizaron no con recursos de la alcaldía, sino gracias a sus conocidos.

"Involucré mucha gente, hicimos varias cosas v sin un peso. Yo lo hice con ayuda de mis contactos, no me gusta que no me lo valoren, que no me lo reconozcan. Aquí no se puede trabajar con ego, la alcaldesa me aceptó la renuncia, no me dijo nada más", condenó.

El hermano del productor Alejandro Gou negó que su renuncia tenga que ver con el caso de Paola Félix, ex secretaria de Turismo de la CDMX